



Grundschule Ziegelhausen



Elternbrief zum Schuljahresende



Heidelberg, 20. Juli 2017

Liebe Eltern,

das Schuljahr 2016/2017 geht in wenigen Tagen zu Ende, die Sommerferien stehen vor der Tür. Ein arbeitsintensives, abwechslungsreiches und lebendiges Schuljahr liegt hinter uns. Neben Klassenausflügen, Konzert- und Theaterbesuchen, Landschulheimaufenthalten, Auftritten der Neckarvielharmonie unter der Leitung von Frau Kirste und einer gelungenen Theateraufführung der Theater-AG unter der Leitung von Frau Jucknat und Frau Grazé fanden zudem zahlreiche Sportwettbewerbe statt.

Unser besonderer Dank gilt an dieser Stelle Ihnen, liebe Eltern, für Ihr Engagement bei allen Aktivitäten und Festivitäten, die wir ohne Ihre Hilfe nicht hätten durchführen können.

Ganz besonders herzlich danken wir dem Elternbeirat der Grundschule Ziegelhausen, insbesondere der Elternbeiratsvorsitzenden Frau Schwarz und ihrer Stellvertreterin Frau Dr. von Bezold. Auch in diesem Schuljahr hat der Elternbeirat sehr engagiert und vertrauensvoll mit uns zusammengearbeitet, vieles bewegt und initiiert. Vor allem bei der Planung und Durchführung der Adventswerkstatt und der Sportfeste konnten wir auf die Unterstützung der Elternschaft zählen.

Wir möchten uns ebenso bei unserer Schulsozialarbeiterin, Frau Schweda, bedanken für die äußerst gelingende Kooperation und die über viele Jahre gewachsene, gedeihliche Zusammenarbeit. Da im neuen Schuljahr aufgrund der Intensivierung ihrer Tätigkeit leider eine Personalveränderung ansteht, wird Frau Schweda ab dem nächsten Schuljahr nur an der Schlierbach-Grundschule tätig sein können. Diese Personalentscheidung wurde von ihrem Träger getroffen. An der Grundschule Ziegelhausen wird künftig Herr Arturo Huerta die Schulsozialarbeit übernehmen. Er hat sowohl Erfahrungen in der Schulbegleitung als auch Beratungskompetenzen im Umgang mit jungen Menschen. Zudem verfügt er über Fachkenntnisse der kindlichen Psychologie und Psychopathologie. Die Übergabe und Einarbeitung gestalten Frau Schweda und Herr Huerta gemeinsam.

Ein weiteres Dankeschön geht an das Team von päd-aktiv. Unter der Leitung von Frau Balkow wurden eine Vielzahl unserer Schülerinnen und Schüler zuverlässig und kompetent betreut. Die Betreuung stellt einen nicht mehr wegzudenkenden Baustein innerhalb unserer Schulorganisation dar.

Ebenso bedanken möchten wir uns beim Förderverein der Grundschule Ziegelhausen unter dem Vorsitz von Herrn Appenzeller, der auch in diesem Jahr einen Flohmarkt an der Neckarschule veranstaltet hat. Zudem durften zahlreiche Kinder finanzielle Unterstützung erfahren, um Ausflüge, Landschulheimaufenthalte und Unterrichtsmaterialien zu ermöglichen.

Zum Ende dieses Schuljahres werden uns leider auch mehrere Lehrerinnen verlassen. Für Frau Katz endet ihr Referendariat. Frau Steinbacher, Frau Kulesza und Frau Daues gehen in den wohlverdienten Ruhestand. Für ihre engagierte, vertrauensvolle und hervorragende Arbeit möchten wir uns ganz herzlich bedanken. Wir wünschen Ihnen auf diesem Weg viel Glück, Gesundheit und persönliches Wohlergehen.

Ebenfalls verlassen werden uns die Kinder der 4. Klassen. Wir wünschen allen Viertklässlern einen guten und erfolgreichen Start an der neuen Schule und für ihren weiteren schulischen Lebensweg alles Gute. Am letzten Schultag werden wir im Rahmen des Abschlussgottesdienstes die Grundschulzeit dieser Kinder ausklingen lassen. Hierzu sind alle Eltern recht herzlich eingeladen.

Bitte denken Sie auch daran, vor Ferienbeginn noch einmal in die Fundkisten der jeweiligen Schulstandorte zu schauen, da die nicht abgeholten Fundstücke sonst gemeinnützigen Zwecken zugeführt werden.

Hier noch wichtige Informationen für Ihre Planung:

- **Letzter Schultag – Mittwoch, 26.07.2017:**
 - Klassenlehrerunterricht
 - 10:30 Uhr ökumenischer Abschlussgottesdienst in der St. Teresakirche
 - Unterrichtsende nach dem Gottesdienst ist um 11:30 Uhr.
Kinder, die nicht direkt nach dem Gottesdienst nach Hause gehen, werden von den Klassenlehrer/-innen bis 12:35 Uhr betreut und gehen dann zu päd-aktiv oder nach Hause.
- **Erster Schultag im Schuljahr 2017/2018 – Montag 11.09.2017:**
 - Klassenlehrerunterricht für die 2. – 4. Klassen von 08:00 – 12:35 Uhr
 - Der neue Stundenplan tritt ab Dienstag, 12.09.2017 in Kraft.
- **Gemeinsamer Anfangsgottesdienst – Mittwoch, 13.09.2017:**
 - 08:15 Uhr in der Versöhnungskirche
- **Einschulungsfeier der Erstklässler – Samstag, 16.09.2017**
Erster Schultag der Erstklässler – Montag, 18.09.2017
- **Schulfotograf:**
 - **Dienstag, 26.09.2017 - Neckarschule**
 - **Mittwoch, 27.09.2017 - Steinbachschule**
 - Alle Schülerinnen und Schüler werden im Klassenverband und als Einzelperson fotografiert.
 - Für die Bilder besteht keine Kaufverpflichtung!

Ferienregelung für das Schuljahr 2017/2018

Tag vor „Tag der Deutschen Einheit“ (beweglicher Ferientag)	02.10.2017
Herbstferien 2017	30.10.2017 – 03.11.2017 Schulbeginn: 06.11.2017
Weihnachtsferien 2017	22.12.2017 – 05.01.2018 Schulbeginn: 08.01.2018
Faschingsferien 2018 (bewegliche Ferientage)	12.02.2018 – 16.02.2018 Schulbeginn: 19.02.2018
Osterferien 2018	26.03.2018 – 06.04.2018 Schulbeginn: 09.04.2018
Tag nach „Christi Himmelfahrt“ (beweglicher Ferientag)	11.05.2018
Pfingstferien 2018	22.05.2018 – 01.06.2018 Schulbeginn: 04.06.2018
Sommerferien 2018	26.07.2018 – 07.09.2018 Schulbeginn: 10.09.2018

Wir möchten Sie darauf hinweisen, dass Beurlaubungen außerhalb dieser Ferienzeiten nur in besonders begründeten Ausnahmefällen möglich sind.

Allen Kindern und Eltern möchten wir an dieser Stelle erholsame und sonnenreiche Sommerferien wünschen. Wir freuen uns auf ein gesundes Wiedersehen im neuen Schuljahr.

Herzliche Grüße

gez.

Claudia Schicht
Rektorin

Marco Fesqué
Konrektor